

Jahresbericht 2024

Na, fällt ins Auge, oder? Das neue Logo und das neue Design für die Stiftung ist eines der Highlights des Jahres 2024. Und wir finden es ganz schön schön. Vielen Dank an Jorge, der das Ganze für uns so wunderbar umgesetzt hat. Die Zusammenarbeit mit Jorge freut uns ganz besonders, weil er der Stiftung und uns persönlich sehr nahesteht. Wie und warum das so ist, könnt Ihr auf der Internetseite nachlesen.



Was war los in diesem Jahr?

Das vergangene Jahr war für uns sehr bewegt und sehr erfolgreich. Wir durften ganz wundervolle Menschen kennenlernen. Wir durften ganz starke Menschen treffen und ihnen eine - vielleicht - letzte Freude machen. Wir durften in traurigen Zeiten Menschen stützen und ihnen zur Seite stehen. Wir durften für unsere Arbeit großartige Unterstützung erfahren. Wir durften mit Menschen zusammenarbeiten, die wissen, worauf es ankommt im Leben.

Wir durften albern sein. Wir durften lachen. Wir durften das Leben genießen.

Wir haben viel erleben dürfen. Danke, dass Ihr an unserer Seite steht und uns bei unserer Arbeit unterstützt!

Ansonsten:



Neben all den wunderbaren Spenden, die uns erreicht haben, durften wir uns in 2024 über eine ganz besondere Zuwendung freuen: Das Truckteam SH hatte sich für ihre Trucks for Charity-Aktion unsere Stiftung ausgesucht und konnten nach Ende der Veranstaltung die unfassbare Summe von 14.500.- Euro an uns überweisen. Wir sind überwältigt und dankbar für so viel Herz und Einsatz!

Und sonst?



Neu im Team durften wir die Kieler Schauspielerin **Christina Müller** begrüßen, die für uns mit ihrem Mitmach-Theaterstück "**Gut gebrüllt, Prinzessin!**" seit diesem Jahr im Einsatz ist. Herzlich willkommen und gut gebrüllt! Zu erleben gab es den Löwen, der Angst hat und die mutige Prinzessin u.a. beim Weltkindertag in Rendsburg, auf dem Norden Festival und bei der Weihnachtsfeier des Kinder- und Jugendhospizdienstes in Rendsburg.

Und sonst sonst?



Und bei uns kann jetzt auch geschaukelt werden! Mit VR-Brille! **Sinja Möller** von **Imagine Swing** bietet für die Stiftung jetzt echte Schaukelerlebnisse im virtuellen Raum an. Also geschaukelt wird echt, aber die VR-Brille entführt uns gleichzeitig ins Weltall. Oder an den Grand Canyon. Oder auf eine Südseeinsel. Das Ganze hatte Premiere beim Geburtstag unserer Partnereinrichtung Mein Anker in Rendsburg.

Und sonst sonst sonst?

Wir haben eine wunderbare Broschüre, in der all unsere Angebote gesammelt sind, und die wir verschicken, auslegen und verteilen. Findet Ihr auch auf unserer Internetseite als pdf-Datei zum Durchblättern.

War das alles?

Nö. Wir sind auch in diesem Jahr ganz schön rumgekommen. Wir waren um ersten Mal mit dem VR-Spiel "Die kleine Blumeninsel" im Hospiz Gettorf zu Besuch, bei Mein Anker in Rendsburg durften wir zum ersten Mal zu Gast sein, auf dem Norden Festival und beim Weltkindertag waren wir dieses Jahr ganz analog mit unserem Mitmachtheater, für die Sternenbrücke in Hamburg haben wir ein Geschwisterwochenende mitgestaltet und und und.

Fehlt noch was?



Ja! Es gibt ein neues Buch. Frosty, der stinkende Waldbär ist erschienen. 24 kleine Geschichten um einen ziemlich schrägen Waldbären und seine Freunde zum Vorlesen, Selber-lesen und Vorgelesen-bekommen. Gibt es im Buchhandel. Der Verkaufserlös geht an die Stiftung.

Und bei der Zahl 24 klingeln natürlich gleich alle Weihnachtsglocken...Frosty war in diesem Jahr in unserem digitalen Adventskalender zu erleben. Wunderbar eingelesen von Christina Müller.

Vielen Dank dafür!

Zum Schluss

Für 2025 haben wir schon zwei drei neue coole Projekte am Start. Lasst euch überraschen.

Wir danken unseren UnterstützerInnen und freuen uns auf ein erfolgreiches Jahr 2025.

Herzlichst

Stefan Schwarck